

おしらせ

病児保育「にこにこ」のご利用に際してのお願い

・症状出現後 24 時間以上経過してコロナ抗原検査の継続

・連続でご利用時、毎回のコロナ抗原検査の継続

2022 年 3 月 22 日
南生協病院 小児科

病児保育「にこにこ」のご利用をありがとうございます。
コロナ抗原検査は症状出現後 24 時間以内では陽性一致率が高くないことがわかってきました。そこで、2022 年 2 月 7 日から病児保育「にこにこ」をご利用されるときには、下記対応をしています。

- ① 全ての方に症状出現後 24 時間以内の病児保育ご利用を控えていただくこと
- ② 全ての方に症状出現後 24 時間以上経過してからコロナ抗原検査を実施して、陰性であるときに病児保育をご利用していただくこと
- ③ 病児保育を連続して利用する日は、毎回コロナ抗原検査を実施していただきます。午前 9 時以後に小児科外来を受診して、コロナ抗原検査を受けてください。

症状などご心配でしたら、症状出現後 24 時間以内でも南生協病院小児科受診は可能です。コロナ抗原検査については、上記理由から症状出現後 24 時間以上をお勧めします。

この対応は、緊急事態宣言または、まん延防止等重点措置の対象期間とする旨をお知らせしました。3 月 22 日にまん延防止等重点措置が解除されましたが、未だ感染者数は多く、特に小児の流行が縮小したとはいえません。よって、上記①から③の対応を流行が縮小するまで継続とさせていただきます。

ご不便をおかけしますが、病児保育へのコロナ感染症患者の紛れ込みをできる限り防ぎたいと思います。ご協力をお願いいたします。